

東田布施公民館だより

令和6年
1月号
№ 52-3786

無理なく 楽しい 公民館活動

東田布施地域連合自治会長 岩本 宏司

謹んで新年のお喜びを申し上げます。

最初に、元旦に発生した能登半島での地震と二日の羽田空港事故で亡くなられた方々のご冥福を深くお祈りいたします。

さて、昨年は公民館の行事に皆様方のご協力をいただき、無事終えることができました。ありがとうございました。

「親睦球技大会」「コスモスマつり」「公民館まつり」の三大行事はじめ、他の行事にも地域の皆様にたくさんご参加いただきました。また、運営や準備についても、自治会や地域の役員、ボランティア、小・中学生等、多くの方に協力していただきました。改めて感謝申し上げます。今後も公民館行事に『無理なく・楽しく』参加していただき、東田布施地域が昨年以上に賑やかになりますよう、ご協力をお願い申し上げます。

今年も辰年です。辰年は、「最も幸運で最も繁栄し、前例のない機会に満ちている年」といわれています。皆様方が、健康で幸運に恵まれた一年になりますよう、お祈り申し上げます。

最後に東田布施地域の皆様には、いかなる災害に対しても危機感を持ち、安心・安全に対する認識を忘れることなく過ごしていただきたいと思います。



年末恒例の

大掃除と迎春準備

をしました

12月27日(水)、公民館の大掃除に31名の方に集まっていただき、一時間の作業を行っていただきました。終了後には婦人会に作っていただいたお汁粉で一年を振り返りました。ありがとうございました。



門松づくり



町木クロガネモチを剪定



玄関・ロビーは丁寧に



教室は丁寧に拭き掃除(左:和室、右:研修室)



高いところは慎重に



和室の座布団を虫干しました

クリスマスの準備完了!!

12月16日
(土)、田布施
農工の先生
と生徒4名



を講師に、東小7名の児童と2名の農工生「クリスマスリース作り教室」を開催しました。東小の児童7名が参加し、リース(輪飾り)作りに挑戦しました。

子供たちは、農工の先生の用意された材料で、アドバイスをもらいながらオリジナル作品を作りあげました。

夜間パトロールをしました

12月15日(金)、補導委員会の活動である東田布施地域の夜間パトロールを行いました。公民館を起点に約1時間地域内を巡回しました。

寒い中、大変お世話になりました。



今年もよろしくお祈いします。

(公民館事務局)

「男性料理教室」

「簡単かつ低栄養予防」の献立を用意しました。ご参加お待ちしております。

- 期 日 2月15日(木) 10時～
- 場 所 東田布施公民館1階実習室
- 会 費 500円
- 持参物 エプロン・三角巾・マスク
- 講 師 ヘルスメイトのみなさん
- 募 集 16人程度

申 込 1月31日(水)まで

※公民館事務所で申し込みの手続きと会費の納入をお願いします。

12月28日(金)、ペットボトルキャップとプルタブを役場に持って行きました。これまで多くの方にご協力いただいています。



ありがとうございました。

1月の予定

- 19日(金) 生きがい教室 (9:30～)
- 26日(金) 企画委員会 (19:00～)

2月の予定

- 2日(金) 生きがい教室 (9:00～)
- 15日(木) 男性料理教室 (10:00～)